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АННОТАЦИЯ: 
За многие годы существования системы оперативно-розыскных мероприятий не прекращалось соревнование 

между развитием технологий на сетях связи и системой их законного детектирования и перехвата. На этом пути были 
предложены и реализованы оригинальные инженерно-технические решения, которые имели свои проблемы и недостатки. 
Историческому анализу появления и решения этих инженерных проблем посвящена данная статья. 

Over the years of existence of the system of lawful interception did not stop the competition between the development of 
technologies on communication networks, and their legal system of detection and interception. In this way was proposed and 
implemented original engineering solutions, which had their own problems and shortcomings. Historical analysis of the emergence 
and solution of these engineering problems addressed in this article. 
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